



## WAVE2017 – wir sind wieder dabei!

Mit dem Team [wasteloop](#) by [system-alpenluft](#) und dem Supportteam schwendimann.ch sind wir auch dieses Jahr wieder mit dabei bei der grössten Elektromobil-Rallye der Welt und wir freuen uns bereits heute auf die [Wavetrophy](#), welche vom 9. bis 17. Juni stattfindet. In diesem Jahr führt die Rallye ausschliesslich durch die Schweiz, grösstenteils entlang der [Grand Tour of Switzerland](#). So werden wir am Dienstag, 13. Juni in Zermatt und am Freitag, 16. Juni an der Suisse Public in Bern anzutreffen sein.



Unser Rallye-Blog finden Sie auf der [Facebookseite von System-Alpenluft](#).

## Besuchen Sie uns an der Suisse Public

Am Gemeinschaftsstand A15, Halle 1.1 haben Sie Einblick in die folgenden Themen der Schwendimann AG, „brings!“ AG und System-Alpenluft AG:

- [System-Alpenluft AG](#): e-Mobilität ist für uns keine **Premiere** sondern seit 5 Jahren im harten Praxiseinsatz. Wir benötigen **7kWh pro Tonne**: Vergleichen Sie diese Zahl mit den neusten E-Müllwagen!
- Sammelstellen [„brings!“AG](#): Neue Software, welche neu auch bestehende Anlagen optimieren kann.
- Schwendimann AG: Mit Neufahrzeug der Gemeinde Arosa mit Kaoussis-Aufbau CRV2000 aufgebaut auf Wechselsystem Trösch (Hakengerät im Wechsel), Hiab Dachkran und MKS schwenkbarer Moloktrichter – die Allroundaufbauten sind auf einem MAN 2300 montiert.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Stand A15  
Halle 1.1



Schweizer Fachmesse für öffentliche Betriebe und Grossunternehmen

Bern, 13.–16. Juni 2017



## Unsere Spende für die gute Sache

Im Auftrag der Texaid Textilverwertungs AG haben wir auf unseren Sammelstellen wieder eine beachtliche Menge Altkleider gesammelt. Um den karitativen Gedanken der Altkleidersammlung zu erhalten, werden wir einen Teil des Erlöses der Stiftung Theodora spenden.

Wir freuen uns daher sehr, der Stiftung Theodora einen Erlösanteil von Fr. 2'500.- überweisen zu können.

### Stiftung Theodora

Die Stiftung Theodora verfolgt seit 1993 das Ziel, das Leiden von Kindern im Spital und in spezialisierten Institutionen durch Freude und Lachen zu lindern. Jährlich schenken die Traumdoktoren auf tausenden Kinderbesuchen Lachen und Momente des Glücks. <http://ch.theodora.org/de>

## Neuer Mitdenker

Seit April 2017 unterstützt uns ein neuer Mitdenker, welcher eigentlich bereits seit seiner Geburt mit dabei sein durfte. Als Projektleiter im Bereich Technik setzt sich Kilian Schwendimann genau dort ein, wo wir in Zukunft Vorbildfunktion übernehmen werden und auf Tatkraft angewiesen sind.

Kilian, wir freuen uns, Dich nun nicht nur als „normales“ Familienmitglied in unserem Unternehmen mit an Bord zu haben und wir sind gespannt, was die gemeinsame Zukunft für uns bereit hält.

